

F Foto del día

DOCENTES DE CALAMA Y ALTO EL LOA COMENZARON PROGRAMA DE FORMACIÓN

Con una jornada participativa realizada en la escuela Valentín Letelier, docentes y profesionales de apoyo a la educación de Calama y Alto El Loa participaron en el inicio de la quinta versión del Programa de Formación Docente impulsado por Minera El Abra, en alianza con el Laboratorio de Educación y Centro de Investigación y Desarrollo de Talentos de la Universidad Católica del Norte (UCN).

El programa también contempla a las comunas de Tocopilla y María Elena donde comenzarán sus clases la próxima semana, beneficiando a un total de 90 docentes en la región.

